Himmlische Gefühle dank revolutionärem Luftsohle-Schuh

Schon beim ersten Schritt wird der Unterschied zu jedem anderen Schuh deutlich. Der kyBoot schenkt ein einzigartiges Laufgefühl: schweben statt gehen.

Die Besonderheit des kyBoot ist die Luftkissen-Sohle, Jeder Schritt setzt einen für einige Sekunden in die eingesetzt", sagt Dr. med. Markus Schwerelosigkeit. "Es gibt kaum ein Müller, Facharzt für orthopädische schöneres Gefühl als Barfusslaufen auf weichem Naturboden. Dieses Gefühl in den Alltag zu holen, ist mir mit dem kyBoot gelungen", erklärt Erfinder Karl Müller. Im kyBoot steht der Fuss direkt auf einer weich-elastischen Sohle, die ihm maximale Bewegungsfreiheit ermöglicht. Durch die Elastizität und Flexibilität in alle Richtungen wird die Muskulatur trainiert. Die sehr gute Dämpfung und die optimale Anpassung an die Fussform sind sofort spürbar.

Ärzte empfehlen

"kvBoot fördern das Gleichgewicht



und aktivieren die Muskulatur von den Zehen bis in den Rücken: Sie sind hilfreich in der Behandlung von Fersen- und Vorfuss-

schmerzen. Oft werden sie gerne zur unter-stützenden Behandlung ver- Achillessehnen- und Rückenschmerzen Chirurgie FMH, Praxis für Fusschirurgie.

Schwebend durch den Tag

Der kyBoot ist ein Alltagsschuh, der den ganzen Tag getragen werden kann. Er ist besonders geeignet für Menschen, die im Berufsleben lange stehen und eine intensive körperliche Arbeit verrichten. Seine Luftkissen-Sohle verhindert schwere Beine. brennende Füsse, Rückenschmerzen und Venenprobleme. Da das weich-elastische Material sich immer dynamisch an die Form der Fusssohle anpasst, ist der kyBoot der beste Schuh bei Fussproblemen wie Hallux oder Fersensporn.



Probieren Sie die neusten Modelle: kyBoot Shop Winterthur Neumarkt 9 | 8400 Winterthur Tel. 052 214 00 14







